

# KABAR TERBARU

## Babinsa Sidogemah Ajak Semua Pihak Berpartisipasi Dalam Musdes

Agung widodo - [DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID](http://DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 20, 2022 - 08:25



*Babinsa Sidogemah Koramil 11/Sayung Kodim 0716/Demak Peltu Budiono Menghadiri Musyawarah Desa (Musdes) di Gedung Serba Guna/ GOR Desa Sidogemah, Sayung. Senin, (18/07/2022) Malam.*

DEMAK - Babinsa Sidogemah Koramil 11/Sayung Kodim 0716/Demak Peltu Budiono menghadiri Musyawarah Desa (Musdes) di Gedung serba guna/ GOR Desa Sidogemah, Sayung. Senin, (18/07/2022) malam.

Proses musyawarah antara Badan permusyawaratan desa (BPD), Pemerintah

desa, dan unsur masyarakat yang diselenggarakan oleh BPD untuk menyepakati hal yang bersifat strategis ini juga dihadiri Plt Camat Sayung Wiwin Eko Widodo, Kades Khanafi, Ketua BPD Habiburahman, Ketua Panitia Pilkades Agus Nur Wahab, pendamping desa Sauky serta Ketua RW, Ketua RT, Tokoh agama dan tokoh adat Desa Sidogemah.

Kali ini, Musdes membahas tentang pembahasan anggaran yang digunakan dalam pelaksanaan Pilkades Tahun 2022 Desa Sidogemah.

Dalam kesempatan itu, Camat Sayung, Wiwin Eko Widodo menyampaikan bahwa dengan dilaksanakannya musdes yang membahas anggaran dana yang dibutuhkan dalam pelaksanaan Pilkades, dapat teratasi dan menghasilkan keputusan yang dapat diterima serta disetujui oleh semua pihak.

"Saya berharap, malam ini musyawarah berjalan baik, sehingga nantinya dalam pelaksanaan Pilkades dapat berjalan dengan lancar dan dengan hasil yang memuaskan, aman dan sukses sesuai harapan kita semua," katanya.

Musyawah dipimpin langsung oleh Ketua BPD Habiburohman, yang intinya membahas tentang anggaran dalam pelaksanaan Pilkades mulai tahapan awal sampai akhir, dengan dana yang dianggarkan atau dibutuhkan sejumlah 191 juta rupiah, dengan dana anggaran dari APBD/ Kabupaten sejumlah 11 juta rupiah. Sehingga dana kekurangannya sejumlah 180 juta rupiah.

Menurut Habiburohman, dana ini nantinya dibebankan oleh semua peserta atau calon Kepala desa, namun jumlah anggaran semuanya menyesuaikan juga dengan jumlah DPT.

"Ini menjadi tanggung jawab peserta atau bakal calon Kepala desa. Namun untuk jumlahnya juga menyesuaikan jumlah DPTnya," tegasnya.

Sementara Babinsa Peltu Budiono menambahkan bahwa kegiatan musyawarah kali ini diharapkan semua pihak dapat berpartisipasi dan memberikan inspirasinya. Dirinya berharap musyawarah yang dilaksanakan bisa bermanfaat untuk kemajuan masyarakat Desa Sidogemah.

"Semoga malam ini bisa menghasilkan keputusan yang bermanfaat untuk menunjang pelaksanaan Pilkades di desa yang kita cintai ini. Saya harap semua memberikan masukan, kritik dan saran, sehingga kebelakangnya tidak ada kendala yang terjadi," tutup Budiono.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim0716